
CR - Comité Directeur du 09/01/2023

Prochain Comité Directeur : Lundi 6 février 2023.

Etaient présents :

Anne Laure TACHON

Anaïs GEFFROY

Armelle UTEZA

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Ambroise LEVISSE

Stéphane TACHON

Alexandre BUTON

Carl JOSSE

Antoine MARTIN

Sujets abordés :

Soirée Téléthon :

165€ ont été collectés. Une trentaine de personnes étaient présentes. Comme l’an dernier,

nous constatons une faible mobilisation. Une animation le dimanche matin est envisagée

pour l’an prochain.

Coupe CANIQUIT :

Inscription faite. Nous rencontrerons en Poule Ancenis et Léo Lagrange. Le démarrage est

prévu en février. Philippe JUMEAUX sera le capitaine de l’équipe.

Bilan à mi-saison :

Demander aux capitaines de se rapprocher de leurs référents de créneau pour demander des

tubes de volants supplémentaires.

Organisation d’une journée Badmicale pour la chandeleur :

Organisation d’un évènement pour la chandeleur le dimanche 5 février de 10h à 13h.

Bad Women tour :

L’évènement aura lieu le vendredi 31 mars. Toute personnes licenciée ou non sont invitées

moyennant d’être NC jusqu’à P10, de minimes à vétérans. Une buvette sera organisée et des

bénévoles seront nécessaires.

Master Vétéran prévu le 6 mai :

Le tournoi est ouvert depuis le 1er janvier.

Mot de l’OMS :



Atelier débat organisé par l’OMS sur le thème « le coaching des sportifs ». Le club peut

proposer de 1 à 5 personnes le vendredi 27 janvier à partir de 18h45.

Le contrat du minibus a été renouvelé pour 2023.

Disponibilité des créneaux :

Le club compte en janvier 288 adhérents inscrits.

Ouverture des créneaux : jeunes le samedi matin (2 places), le mardi soir joueurs loisirs à 19h

(3 places).

Inventaire des volants : 206 tubes de volants ont été consommés depuis début septembre

(dont 40 tubes vendus). Le coût correspond à la moyenne habituelle.

Remboursement d’une partie de l’inscription aux référents de créneaux :

30€ seront remboursés à chaque référent de créneau (le référent principal uniquement).

Tournoi vétéran, mobilisation des bénévoles :

Le Comité Directeur accepte que les vétérans du club aient le droit de s’inscrire à deux

tableaux. Toutefois, il faut ajouter un message pour rappeler qu’une absence de bénévoles

imposerait l’an prochain une sanction telle que la limitation du nombre de tableaux auxquels

chaque compétiteur à le droit de participer. Nous comptons sur votre engagement.

En championnat régional, un avertissement a été émis par le JA concernant le logo du club

sur nos maillots : la taille du texte et du logo dépassant la règlementation. Le Comité

Directeur prendra en compte cette remarque lors de la commande des futurs maillots.

Actions prises en séance :

- @Stéphane, demander à allonger le créneau du dimanche matin jusqu’à 13h pour

éviter le déclenchement de l’alarme à midi.

- @Stéphane, demander à rallonger la durée du dimanche matin le 5 février pour

- @Ambroise mettre à jour la boutique en ligne pour l’achat des tubes de volant en

tenant compte des tubes à donner aux capitaines.

- @Anne-Laure : envoyer un mail aux capitaines et référent pour demander leurs

retours sur le début de saison et si ils ont des commentaires pour la suite de la saison.

Rappeler aux capitaines de répartir avec leurs joueurs les restes de nourriture

périssable. Inviter les référents de créneaux le dimanche 15 janvier de 11h à 12h pour

réaliser un point mi-saison et présentation du mode de fonctionnement de la TV.

- @Antoine, réaliser le CR et une slide pour diffuser sur la TV le mois prochain.

- @Anne-Laure : commander 100 crêpes pour la journée badmicale de la chandeleur.

- @Alexandre contacter la référente du CODEP (Sylvie) pour la journée Badwomen

tour.



- @Alexandre : renseignement à obtenir pour le Badwomen tour => âge minimum,

communication à organiser, prêt de matériel (raquettes, volants, etc…).

- @Alexandre : mettre à jour la carte d’identité pour débloquer les fonds de E-Bad.

- @Alexandre : inviter Isa et Dom au CD de mars pour préparer les tableaux du tournoi

de masters vétérans.

- @Alexandre : inviter Pierre au CD de février concernant les entrainements proposés

par le Service Civique.

- @Antoine : renvoyer les dossiers de sponsoring de Karting.

- @Antoine : appeler Philippe Decottignies pour demander les raisons de la faible

disponibilité du minibus cette année durant le weekend.

- @Alexandre : mail aux jeunes pour recevoir les autorisations parentales.


